



Le temps d'une soupe

Un grand événement orchestré par L'ATSA et la Nuit des Sans-abri de Montréal

Du 15 au 18 octobre 2015

Place Émilie-Gamelin du Quartier des spectacles à Montréal

www.atsa.qc.ca - <https://www.facebook.com>

Montréal, mercredi 23 septembre 2015 --- L'ATSA (Action Terroriste Socialement Acceptable) et la Nuit des Sans-abri de Montréal (NSA) convient la population à prendre part à leur premier événement conjoint de rencontre artistique et de solidarité avec les personnes vivant l'itinérance, *Le Temps d'une Soupe*.

Du jeudi 15 octobre au dimanche 18 octobre 2015, sur la Place Émilie-Gamelin du Quartier des spectacles à Montréal, l'ATSA dressera son campement urbain de jour et proposera *Prendre... Le temps d'une soupe*, une installation inédite en continu qui donne le titre à ce grand événement. Par ce geste artistique, la population sera invitée à aller à la rencontre d'un ou d'une inconnue, le temps d'une soupe, et ce dès le jeudi 15 octobre à 16 heures.

En solidarité avec les plus démunis, une marche et une vigile de nuit de 12 heures, organisée par la NSA, partira de la Place Émilie Gamelin, le vendredi 16 octobre à 18 heures. Dans le contexte des élections fédérales qui auront lieu trois jours plus tard, un message sera lancé en direction du futur gouvernement pour un engagement accru dans la lutte à l'itinérance, afin de déployer l'ensemble des interventions nécessaires et de réinvestir dans le logement social.

Une programmation artistique pluridisciplinaire sera offerte gratuitement durant quatre jours sur une grande scène extérieure et sous les deux chapiteaux (ATSA et NSA) dressés autour de braseros allumés au cœur de la place. Tous les détails sur l'intervention interactive, la programmation, les services offerts aux personnes itinérantes et la marche, seront annoncés début octobre.

Plus d'une cinquantaine d'organisations communautaires et humanitaires montréalaises, près de deux cents bénévoles et une quinzaine restaurateurs participeront à l'événement *Le Temps d'une Soupe*.

Du 15 au 18 octobre, sur la Place Émilie-Gamelin à Montréal, venez Prendre... le temps d'une soupe !

Inscriptions aux plages de travail bénévole dès le 24 septembre sur www.atsa.qc.ca

ATSA

Depuis sa première intervention en 1997 avec *La Banque à Bas*, l'**ATSA**, fondé par les artistes Pierre Allard et Annie Roy produit chaque année à Montréal, sur la place Émilie-Gamelin, un évènement artistique et solidaire, afin de sensibiliser le grand public à la réalité des personnes de la rue. Intitulé *État d'Urgence* (camp de réfugiés urbains, de 1998 à 2010. Prix Citoyen de la Culture 2008 et Artistes pour la Paix, 2008), puis *Fin Novembre* (Mention d'honneur du prix du Maire de Montréal en démocratie, 2013), l'ATSA continue de produire des interventions urbaines artistiques dans l'espace public, invitant la population à expérimenter sa capacité d'action, transformant ainsi la dynamique de la rencontre.

<https://www.facebook.com/atsa97>

NSA

Depuis 26 ans, la **Nuit des Sans-abri (NSA)** invite la population à se réunir simultanément dans des dizaines de villes du Québec et à poser des gestes de solidarité avec les personnes en situation d'itinérance. Ce grand rassemblement permet de sensibiliser les participants aux conditions précaires vécues au quotidien par les sans-abri et d'interpeller les acteurs institutionnels et politiques sur leur responsabilité à agir. En effet, l'urgence sociale demeure toujours. À Montréal, l'itinérance touche désormais des populations très diverses.

<https://www.facebook.com/lanuitdessansabrimontreal?fref=ts>

-30-

Médias :

ATSA : Marie Marais

514-845-2821 | marais@cooptel.qc.ca

NSA : Anne Bonnefont (RAPSIM)

514-879-1949 | anne.bonnefont@rapsim.org